



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : 14/12/2024
- Cavité / zone de prospection : **L'Echaillon**
- Massif **Vercors**
- Personnes présentes Pierre, Jeff, Alice, Lucie, (SGCAF), Lisa (SGCAF et Cesame) Marie, Teva (Cesame)
- Temps Passé Sous Terre : 5h
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Classique/fondue**
- Rédacteur **Pierre**

Initialement, pour le groupe du SGCAF, on devait aller aux Cuves de Sassenage et faire les escalades sous le réseau du Thermomètre avec les FJS. Les conditions météorologiques étant trop douteuses, on décide alors de ne pas y aller.

Côté Césame, les personnes présentes à Grenoble avait prévu de faire un repas de Noël entre eux. De ce fait, Lisa m'avait demandé l'endroit idéal pour ce faire par jour de pluie. Je lui conseille alors la Grotte Roche ou la carrière de l'Echaillon. Le deuxième étant carrément plus facile d'accès.

La veille de la sortie, les conditions météo deviennent assez douteuses pour aller aux Cuves. Je dis alors à Lisa, pour rigoler (Au départ), que le SGCAF va peut-être s'incruster à leur fondue.

Assez tard, dans la nuit, il est alors annoncé que la sortie aux Cuves (pendant que je dormais).

Au petit matin, voyant l'annulation, j'envoie alors un message à Lisa si on peut finalement (et vraiment) s'incruster à leur fondue. Lisa me répond alors positivement « Plus on est de fou, plus on rit, et puis que tu connais la carrière, tu seras notre guide ! ».

Mais, pour prévoir les quantités, elle me demande alors : « Et vous serez combien ? ». N'ayant pas encore les réponses précises de mes camarades, je lui réponds en rigolant « entre 2 et 6 ». Nous rigolons alors.

Finalement, peu de temps après, le nombre de participants se clarifie peu à peu et nous serons 7 au total.

La discussion a lieu alors 1h avant la sortie.

Nous nous rejoignons tous vers 11h au parking de la carrière. Nous faisons tous connaissance puis montons vers la carrière en passant par un « raccourci un peu boisé et un peu raide' ». Je suis devant et j'entends que ça râle un peu derrière.

Nous entrons finalement 10 min plus tard dans la carrière.

Nous déposons nos affaires dans le cul de sac de la grande galerie sur une bâche que j'avais prise pour l'occasion.

Nous faisons le tour de la carrière en prenant notre temps et nous revenons finalement à notre lieu de festin vers 13h30.

Nous sortons toutes nos victuailles et nos breuvages de nos sacs et découvrons que nous avons énormément à boire et à manger !

C'est à ce moment-là que Jeff sort son sceau à vin chaud et commence alors à nous concocter son vin chaud en nous racontant d'où vient son sceau.

Nous lançons les fondues, et peu de temps après, une des deux sent malheureusement un peu le cramé !

Nous mangeons, nous rigolons et sortons finalement vers 17h.



Quelques photos de notre festin